

A TODA LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO DE  
ANDALUCIA,

El pueblo andaluz, ha sido y es, junto con el gallego y extremeño uno de los pueblos que más directamente ha sufrido y sufre, las consecuencias de las condiciones impuestas por el desarrollo capitalista en nuestro país, bajo la dominación del capital financiero y monopolista, a través de 40 años de Dictadura y su Gobierno centralista y opresor.

A las condiciones de opresión política y explotación a que hemos estado sometidos toda la clase obrera y los pueblos de España, en Andalucía tenemos que añadir la emigración y el paro forzoso, el abandono y la despoblación del campo, en beneficio de las grandes concentraciones industriales, el analfabetismo y la subcultura, las desastrosas condiciones de vida y trabajo, la falta ó mala calidad de las viviendas, la calamitosa y deficiente estructura sanitaria..., lo que han hecho de nuestra Andalucía, una de las regiones más subdesarrolladas en todos los terrenos, económico, social y cultural, reserva de mano de obra barata y fuente de divisas con la emigración forzosa.

LOS PARLAMENTARIOS Y SU REGIMEN PREAUTONÓMICO  
NO VAN A SOLUCIONAR LOS PROBLEMAS DE NUESTRO  
PUEBLO.

Mientras se sitia Cádiz, Lianares y Antequera, se reprime violentamente a los jornaleros andaluces (como en Osuna) se firma el acta de defunción del olivar, se paga al mínimo el algodón, los pescadores andaluces son apresados y se cierran multitud de pequeñas y medianas empresas y se amenaza de crisis en Astilleros, Intelhorce..., es decir, mientras crece la lucha del pueblo por sus reivindicaciones,

la burguesía cierra filas, y con la colaboración de los partidos reformistas, PCE y PSOE, y el resto de los parlamentarios, se firma en Madrid el llamado Pacto de la Moncloa, verdadera declaración de guerra contra todo el pueblo trabajador, cuyas consecuencias estamos viendo ya: aumento del paro, congelación salarial, reducciones de plantillas y cierres de empresas, empeoramiento de la situación del campo, etc., y estos señores parlamentarios, cada vez más alejados de la vida real, y a los que bien poco les interesan los problemas de los obreros, campesinos y pescadores andaluces, son los mismos que vienen a prometernos Autonomía, como si la reivindicación autonómica, pudiera plantearse al margen de la mejora real, de la situación económica, social y política de nuestro pueblo. Pero ellos lo plantean así, porque lo que quieren imponernos, es una falsa autonomía, hecha a la medida del gran capital y su Gobierno centralista, y en contra de los intereses de las masas obreras y populares de Andalucía.

Y si no, analicemos algunos de los aspectos del régimen "preautonómico", que estos señores, parlamentarios de salón, han elaborado:

1.) Todos los organismos que se prevén, Asamblea de Parlamentarios, Consejo Regional y Comité Ejecutivo, están fuera del alcance del pueblo, que no podrá ejercer sobre ellos ningún tipo de control, por si fuera poco, el Presidente será nombrado a "dedo" por el Gobierno centralista de Madrid, que ya se preocupará para que sea un hombre de su total confianza, y fiel servidor de sus intereses.

En definitiva que todos estos organismos rendirán cuentas ante Suarez y su Gobierno y no ante el pueblo andaluz, al que dicen representar.

2.) Estos organismos carecen de facultad real para elaborar leyes propias, incluida la necesaria y radical Reforma Agraria, que necesita urgentemente el campo andaluz.

3.) Todo el poder seguirá estando, como hasta ahora

ra, en manos de los Gobernadores Civiles y las fuerzas del orden, que seguirá mandando, las mismas que bajo el Franquismo y que aún hoy nos siguen reprimiendo con la misma y barbara dureza, y si no que se lo pregunten a los trabajadores de Astilleros de Cádiz, ó a los de Santana en Linares, por poner sólo un ejemplo.

4º) La elaboración del regimen preautonomico, y la composición de sus organismos se han hecho a espaldas del pueblo andaluz, y al margen de las fuerzas politicas extraparlamentarias, y demas organizaciones de masas, sindicales, culturales y ciudadanas de Andalucía. Es como el dicho de Juan Palomo "yo me lo guiso y yo me lo como".

Entonces a que viene tanto bombo y platillo sobre la Autonomia?. Su objetivo está muy claro, confundir al pueblo con falsas promesas y vacias palabras, para alejarlo de la lucha por la Autonomia que realmente necesitamos.

Pero la realidad diaria que sufrimos los trabajadores, en las minas y en el mar, en las fbricas y barrios, en el campo y en los pueblos, es muy distinta y ya no se contenta con vagas y falsas palabras, sino que exigen respuestas y soluciones eficaces e inmediatas, y el auge de la lucha obrera, popular y campesina en Andalucía, así lo está demostrando.

POR UNA AUTONOMIA AL SERVICIO DEL PUEBLO, TODOS A LAS MANIFESTACIONES DEL DIA 4.

La Autonomia que Andalucía necesita, no puede negociarse con los mismos que son los responsables directos de la situación por la que atravesamos, es decir con el Gobierno Suarez y la Monarquía, responsables y defensores de los intereses centralistas del gran capital. Por el contrario si queremos una verdadera Autonomia, tenemos que

conquistarla, empezando por denunciar al Gobierno Suarez, los Parlamentarios y su común régimen preautonómico, -exigiendo la formación de una Asamblea Provisional Andaluza, compuesta por todas las fuerzas realmente interesadas en la Autonomía, excluyendo a A.P y UCD, y que convoque Elecciones Libres a un Parlamento Andaluz, para que sea este organismo, representante de la voluntad popular, del que salga el Autogobierno para Andalucía y su Presidente, y que someta a la aprobación popular un auténtico anteproyecto de Estatuto de Autonomía.

La Organización Comunista de España (BANDERA ROJA), a pesar de estar excluida de la convocatoria (mientras se permite la presencia a A.P y UCD, aunque esta primera se haya salido al final), llama a todo el pueblo andaluz a participar activa y masivamente en todas las manifestaciones programadas para el día 4 de Diciembre, haciendo de esta jornada, el inicio de una gran campaña de movilización obrera y popular por una Autonomía al servicio de los intereses populares, para debilitar el poder central de la burguesía, y avanzar de manera decidida hacia el único régimen capaz de legitimar nuestros justos y auténticos derechos autonómicos, la República Democrática en la perspectiva del Socialismo.

¡ TODOS EL DIA 4 A LAS MANIFESTACIONES POR LA AUTONOMIA !

¡ POR EL AUTOGOBIERNO PARA ANDALUCIA !

¡ POR LA REPUBLICA Y EL SOCIALISMO !

Comité Regional de Andalucía de la Organización Comunista de España (BANDERA ROJA).

Diciembre, 1.977